
Stellungnahme zur Vorlage Nr. 97/2017 – Auflösung und
Zusammenlegung von Ausschüssen

Aus  folgenden  Gründen  lehnen  wir  die  Zusammenlegung  des  Schul-  und  SSK-
Ausschusses ab:

 Im Schulausschuss werden immer umfangreiche, aus unserer Sicht unbedingt
notwendige  und  wichtige  Berichte  der  Schulleiter  abgegeben.  Auf  diese
Berichte  wollen  wir  auf  keinen  Fall  verzichten,  geben  sie  uns  doch  einen
näheren und aktuellen Einblick in den Schulalltag.

 Vor Jahren wurde der Umweltausschuss aufgelöst  und in den Bauausschuss
integriert. Danach wurde die Baumschutzsatzung gestrichen.
Über Umweltthemen wird seither so gut wie nicht gesprochen.

 Wir Politiker machen die Arbeit neben unserem normalen Alltag ehrenamtlich.
Insbesondere  jetzt,  wo  dieses  Ehrenamt  äußerst  umfangreich,  arbeits-  und
zeitintensiv geworden ist,  würden die Aufgaben durch die Zusammenlegung
der beiden Ausschüsse auf wenige Personen reduziert.

 Besonders wir als kleine Fraktion kämen dadurch an unsere Grenzen.

Wir halten es für unverantwortlich gerade zum jetzigen Zeitpunkt zwei Ausschüsse
auf einen zu reduzieren.

Hella Rehfisch
Fraktionsvorsitzende


